

Gemeinsam mit den Vereinen aus der Region zur Briefmarken-Messe nach Essen

Bericht: Reinhold Weber

Der Verein für Briefmarkenkunde Marburg 1892 e.V. veranstaltete am Samstag den 10. Mai 2014 eine Fahrt zur Briefmarken-Messe nach Essen. Zahlreiche Sammlerfreunde auch Münzsammler aus der Region (Schwalmstadt, Kirchhain, Stadtallendorf und Gießen) hatten sich schon zeitig entschlossen mitzufahren. Viele Veranstaltungen, Fachvorträge und Diskussionsrunden über die aktuelle Situation und Entwicklung der Philatelie waren im Angebot. Die zahlreich anwesenden Postverwaltungen zeigten eindrucksvoll das philatelistische Spektrum vieler Länder. Eine ordentliche Portion Ausdauer war gefragt um das riesige Angebot von Sammlungen, Einzelmarken, Briefausgaben sowie Zubehör von den Fachhändlern zu sichten und dabei nach einem „Schnäppchen“ zu stöbern. Der Veranstalter hatte auch wieder großen Wert darauf gelegt, die Messe für Kinder und Jugendliche attraktiv zu gestalten. Am Stand der Philatelisten - Jugend herrschte ein ständiges kommen und gehen von begeisterten Jungsammlern. Auch für die mitgereisten Damen bietet der Ausflug ein attraktives Shoppingangebot, in wenigen Gehminuten Entfernung ist die S-Bahnstation zur Innenstadt erreichbar, da eröffnet sich dann ein „Paradies“ an Einkaufsmöglichkeiten. Am frühen Nachmittag trafen sich dann alle mitgereisten Besucher wieder in den Ausstellungshallen um die Heimfahrt anzutreten. Viele neue Anregungen und Gedanken für die eigene Sammlung wurden schon auf der Rückfahrt diskutiert und ausgetauscht. Alle Beteiligten waren sich einig, dass war wieder eine gut organisierte Veranstaltung die man im kommenden Jahr unbedingt wieder machen sollte.

Der Verein für Briefmarkenkunde Marburg 1892 e.V. trifft sich jeden 1. Donnerstag ab 18:30Uhr und jeden 3. Sonntag ab 10:00Uhr, in der „Alten Schule“ Ockershausen, Stiftstraße 28, 35037 Marburg/Ockershausen. Weitere Auskünfte/Infos auf der Internetseite: www.briefmarkenverein-marburg.de oder bei myheimat.